



# Alizée Oudart

Depuis petite, j'aime jouer avec mon corps dans la pratique de la gymnastique, la danse et différentes activités sportives.

Débutant et découvrant la pratique des arts du cirque en 2005, je me suis formée au Centre des arts du cirque de Chambéry (où je rencontre Guillaume de La Vrille) ainsi qu'au Circus Space à Londres. Je me lance ensuite dans un parcours professionnel en tant que voltigeuse en cadre aérien.

Je crée la Compagnie Kaoukafela et intègre plusieurs compagnies et projets pour des créations et des reprises de rôle. La soif de découvrir et d'apprendre me pousse à pratiquer plusieurs disciplines qui enrichissent mon bagage technique et artistique: mât chinois, voltigeuse au sol et vélo acrobatique.

Après une quinzaine d'années de pratique et de tournées, je mets en pause cette vie circassienne pour me consacrer à un projet familial qui me donne **aujourd'hui envie de développer des projets artistiques et pédagogiques autour de chez moi**. Je commence donc à travailler avec La Vrille et son équipe.